

SIGA TODA LA ACTUALIDAD EN NUESTRA WEB:

www.elperiodicodearagon.com

Páginas 8 y 9 <<<

La DGA aún no ha pagado las becas de comedor

La Administración adeuda todo el curso a los centros con este servicio

J. OTO
joto@aragon.elperiodico.com
ZARAGOZA

Los colegios continúan a la espera de que la DGA acometa el pago correspondiente a los becados del servicio de comedor. En los últimos días, el Departamento de Educación sí ha remitido a los directores de los centros un reconocimiento de deuda en el que se notifica su intención de abonar la cantidad económica correspondiente en cada caso, pero tampoco establece una fecha en la que desembolsarán el dinero.

De hecho, la Administración todavía no ha pagado nada en este concepto desde que comenzó el curso, que ya recorre su último trimestre. «No han soltado un euro y llevan un retraso considerable que a nosotros nos sitúa en una situación muy comprometida con la empresa que gestiona el servicio», apuntaban desde un centro de la capital aragonesa.

La deuda afecta, principalmente, a colegios de Infantil y Primaria que acogen a gran cantidad de niños becados por el departamento. En ese caso, el propio centro es el que debe asumir el pago en caso de que disponga de liquidez. «Hasta noviembre del año pasado no nos pagaron el último trimestre del déficit de



► Un grupo de niños comen en un centro zaragozano.

comedor correspondiente al curso 2011-12 y ahora mantenemos una deuda con la empresa, que, afortunadamente, no nos reclama todavía», añadieron desde otro colegio, donde, además, se advertía de que «tampoco hemos recibido la parte de becas que asumía el ayuntamiento el curso pasado, aunque nos dicen que ellos han pagado a la DGA y que es esta la que no abona a los colegios. En total, nos deben 15.000 euros».

OTROS GASTOS // Asimismo, el Ejecutivo también va con retraso en el pago de libramientos -cantidades abonadas a los colegios en concepto de gastos de funcionamiento-. En este concepto tampoco se han producido in-

gresos en el 2013 y los colegios aseguran que el retraso respecto a lo que suele ser habitual alcanza ya los dos meses. «Esto nos obliga a no poder pagar a proveedores y, en algunos casos, la situación es especialmente grave, especialmente en zonas rurales, donde hay quien no ha podido pagar la calefacción en invierno».

De momento, muchos colegios aguantan gracias al «remanente» del año pasado, aunque otros admiten dificultades y problemas para contar con todo el material escolar necesario. «Hasta ahora estamos salvando el tipo como podemos, pero si este retraso continúa, vamos a tener muchas dificultades», subrayaban desde un instituto ≡

pizarra

Investigación

La facultad de Economía distingue a CAI Europa

Con motivo de la festividad del Patrón de la Facultad de Economía y Empresa, San Vicente Ferrer, el decano, José Alberto Molina, hará entrega hoy de la Insignia de Honor 2013 al Programa CAI Europa de Investigación (Movilidad Internacional). Esta distinción supone un reconocimiento a la labor realizada. Mañana, la Facultad celebrará en su edificio del Campus Rio Ebro, la jornada de puertas abiertas. E. P.

Escolarización

CHA y CGT critican la supresión de vías

La decisión del Departamento de Educación de suprimir aulas en centros públicos como Zalfonada, Octavus, El Espatidero o Rosales provocó ayer la denuncia de formaciones como CHA y sindicatos como CGT, que lamentaron el «ataque sistemático del Gobierno a la escuela pública». CHA consideró «incomprensible» que el departamento esté decidiendo ya qué vías eliminará en infantil sin esperar a conocer la demanda real. E. P.

Movilizaciónes

ANPE tampoco secundará la huelga del 9 de mayo

El sindicato ANPE confirmó ayer que no secundará la convocatoria de huelga general en la enseñanza pública programada para el 9 de mayo «ante el anuncio de la convocatoria de una mesa de negociación sobre la Lomce», expuso el sindicato. En la comunidad autónoma aragonesa, el paro cuenta con el respaldo de padres, alumnos y sindicatos de la pública, salvo CSIF, pendiente de la postura a nivel estatal. E. P.



ESCENACAI

DIEGO PEÑA
(ZARAGOZA COMEDY)



20 de abril
Las Armas, Zaragoza

LEO HARLEM



3 de mayo
Sala Mozart. Auditorio Zaragoza

JOAQUÍN REYES
(ZARAGOZA COMEDY)



17 de mayo
Sala Mozart. Auditorio Zaragoza

TODAS TUS ENTRADAS EN



CAITICKETS
cajeros cai / www.cai.es